ご寄付をいただきました皆様へ(お礼)

時下、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

昨年度、1期生の飯塚様よりボート部への寄付を呼びかけていただいたところ、多くの 方々からご寄付を賜り、誠にありがとうございました。

総額で236,111円をご寄付いただきました。使途につきましては艇及びオールの 修理費の一部にあてさせていただきます。

さて、皆様のご支援のおかげで先日行われました山梨インターハイでは、女子ダブルスカルが5位入賞という快挙を達成することができました。3月に行われました全国選抜大会では男子クォドルプルが10位、女子ダブルスカルが9位という結果を収め、6月に行われました中国大会では、男子クォドルプルが優勝、女子ダブルスカルが2位という結果を収めることができました。その他のクルーにつきましても、全員が自分の持っている力を精一杯発揮し、最後まで戦い抜くことができました。

今後も東高ボート部が躍進できるように努力を重ねたいと思っております。また、生徒がボートを通じて人として成長し、ボート部であることに誇りを持つことができるように、指導していきたいと思います。お近くにお越しの際は、是非艇庫にも顔を出していただき、激励していただけますと喜びます。今後ともお力添えをいただきたく、お願い申しあげます。

10月に開催されます長崎国体へも本校より男子2名、女子2名が出場します。応援よろしくお願いします。

なお、本来であれば、ご寄付をいただいた皆様個々にお礼状を差し上げるところですが、 今回は住所のわからない方が多く、ホームページでのご報告を以って代えさせていただき ます。ご了承ください。

> 島根県立松江東高等学校ボート部顧問 14期ボート部主将 佐藤 秀人